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突然の新聞報道で、愛知江南短期大学の2022年度限りでの閉学が

わかりショックが広がっています。 

江南短大は江南市との関わりが深く、2014年には包括的連携協定

を結び、ともに地域課題の解決、地域の発展をめざしてきました。現在、

古知野西保育園の指定管理者（期間は2022年度末まで）でもあり、

短大学舎内には市の第3子育て支援センター「こ～たん」も整備。多

くの子育て世代が利用しています。また、乳幼児に特化した福祉避難所

ともなっていて、市の子育て支援施策の中で重要な役割を果たしていま

す。江南短大の閉学について市当局から議会への説明は、いまだに何も

なく、今後の市の対応も明らかになっていません。 

 

 

 

みわ 陽子議員 

① 巡回バスの実現を 

② 福祉避難所について 

③ ジェンダー平等の推進 

④ 休日保育について 

かけのまち子議員 

① 巡回バスの財源について 

② 気候変動対策の強化を 

③ 国保税の連続値上げ中止を 

 

江南市議会３月定例会が２月25日に開会しま

す。会期日程が右のように決まりました。 

 党議員団の一般質問の日程はまだ決まっていま

せん。3月議会は、2020年度予算案が提案され、

市長の施政方針も示される大事な議会です。また、

「江南市に巡回バスを走らせる会」から巡回バスの

実現を求める請願が提出される予定です。（詳しい

日程は議会事務局におたずねください。） 

3月議会の日程 

２月２５日（火）       開会、議案上程 

２月２８日（金）３月２日（月）３月４日（水） 

  一般質問 

３月６日（金）３月９日（月） 議案の本会議質疑 

３月１０日（火）１１日（水） 総務委員会 

３月１１日（水）１２日（木） 建設産業委員会 

３月１２日（木）１３日（金） 厚生文教委員会 

３月18日（水） 最終日、委員長報告、討論、採決 

新年度予算に盛り込まれた主な新規事業等 
・防災力向上事業（防災ハンドブックの作成など）1100.７万円                    

・国土強靭化地域計画策定事業          623.5万円 

・児童発達支援センター業務委託（業務をオリーブに委託し、障

害児に対する地域支援体制強化）       1287.6万円 

・民間プール活用事業（民間の屋内プールを活用した水泳指導の

補助、監視等の支援委託。藤里小と門弟山小の5.6年生、西部

中の全学年）                 432.1万円 

・小中学校渡り廊下の耐震診断（小2校、中2校）710.7万円 

・学校給食センター調理員の派遣委託（6人）  3539.5万円 

・古知野北部地区複合公共施設整備事業（設計費） 

（古北公民館を解体し、跡地に学童 

保育を含む複合施設を建設） 

 3478.9万円 

 

    解体される古北公民館⇒ 

 

 

・病児病後児保育（藤里保育園に病後児保育専用スペースを整備、

開設準備）                  228.８万円 

・布袋北学童保育室の整備（工事費） 布袋北小学校敷地内に 

     8935.7万円 

  

 
 

国保税、水道料金の大幅値上げ予算も 
 国民健康保険税条例の一部改定が提案されます。 

あすの江南NO．449のとおり、資産割を全廃し、国保税

を平均9％値上げ（１人当たり平均8000円アップ）し、

課税限度額のうち、医療分を61万円から63万円に、介

護分を16万円から17万円にそれぞれ引き上げる内容で

す。2026年度に県の示す標準保険税率まで引き上げよう

としています。 

 水道会計は、昨年9月議会で平均18％値上げの料金改

定案が可決されたため、4月からの料金値上げを盛り込ん

だ予算案となっています。 

 

小学校8校、中学校3校のトイレ洋式化 
改修工事費、2020年度に工事完了 

 市内小中学校11校分のトイレ洋式化改修工事費8億

1936万円が、2019年度補正予算に盛り込まれます。全

額を2020年度に繰り越し工事が行われます。これで市内

全校のトイレ洋式化改修が終わります。 
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